



Lettre d'information de "Sciences à l'Ecole"

publié le 02/12/2017

Descriptif :

« Sciences à l'École » a pour objectif de soutenir et de promouvoir des projets de culture scientifique et technique dans l'enseignement du second degré. C'est l'organisateur de nombreux concours scientifiques.

Dispositif ministériel, « Sciences à l'École » veut donner une large place à l'expérimentation et à la culture du projet, notamment dans le cadre de concours.

Par les actions que le dispositif propose ou accompagne, « Sciences à l'École » contribue au développement des vocations scientifiques chez les jeunes. Plus généralement, « Sciences à l'École » permet d'offrir aux élèves les moyens de mieux appréhender les enjeux scientifiques et technologiques de demain, tout en faisant de l'enseignement scientifique un levier de réussite scolaire et professionnelle.

Pour découvrir ou suivre l'actualité de "Sciences à l'Ecole" :

- ▶ [le site internet](#) 
- ▶ la lettre d'information d'octobre 2017

 [Lettre d'information "science à l'Ecole" 10/2017](#) (PDF de 962.3 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.